



Incendios forestales: construirán 3 puntos de posada para helicópteros en aeródromo de Los Ángeles

Con el objetivo de reforzar la gestión de las brigadas aéreas que combaten incendios forestales y también aportar a la conectividad del territorio en situaciones de emergencia, la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas concretará durante este semestre la habilitación de tres puntos de posada de emergencia para helicópteros en el aeródromo María Dolores de Los Ángeles.

Estas obras en el principal recinto aeroportuario de la provincia de Biobío involucrarán una

inversión sectorial de \$793,7 millones y se iniciarán en septiembre próximo. El objetivo es que estas plataformas estén operativas a fines de este año, de manera que puedan estar disponibles durante la próxima temporada alta de incendios forestales.

La realización de esta obra fue confirmada por la directora nacional de Aeropuertos, Claudia Silva, durante una reciente visita a la Región del Biobío: "Estamos trabajando para que la infraestructura aeroportuaria se adapte a las necesidades de las brigadas

forestales para controlar rápidamente los focos de incendios. Tenemos varios proyectos en carpeta, siendo estos puntos de posada para helicópteros un primer paso en ese sentido", explicó.

Estos puntos de posada podrán recibir helicópteros tipo Chinook, Erickson S-64E y Airbus H-215 y estarán conectados a pozos mediante punteras que abastecerán de agua a las aeronaves de las brigadas forestales, de manera de facilitar la logística en la gestión de incendios desde el aeródromo María Dolores.